

BP Alokasikan Dana Rp3 Miliar

Untuk 46 KK di Sei Gong

BATAM (HK) — Pembebasan lahan di Waduk Sei Gong, di Desa Sijantung, Kecamatan Galang, Kota Batam sebesar Rp3 miliar. Besaran uang kerahiman atau ganti rugi tersebut diberikan setelah Gubernur Kepri mengeluarkan Surat Keputusan (SK), atas penilaian aset dari tim apresial atau independen.

Habli

Liputan Batam

Deputi IV BP Batam, Mayjen TNI Eko Budi Soepriyanto mengatakan BP Batam sudah mensosialisasikan pembayaran uang kerahiman kepada warga yang berdomisili di sekitar lahan pembangunan waduk Sei Gong, total anggaran

yang diku-
curkan se-
besar Rp3
miliar un-
tuk 46 Ke-
pala Kelu-
arga (KK).
"Ang-
garan Rp3
miliar un-



Eko Budi

BP Alokasikan ... Hal. 10



TERIMA KELULUSAN — Para orang tua siswa secara antri mengambil surat kelulusan anaknya di SMA Negeri 8 Batam di Bengkong Sadai, Kamis (3/5). Kebijakan tersebut guna menghindari terjadinya konvoi usai pengumuman kelulusan.

Orangtua Terima Langsung Hasil Kelulusan

Cegah Konvoi di Hari Pengumuman

BENGKONG (HK) — Untuk mencegah tradisi konvoi di jalan raya pasca pengumuman kelulusan, Kamis (3/5), sejumlah Sekolah Menengah

Atas (SMA) negeri sederajat menerapkan kebijakan penyerahan hasil kelulusan kepada orang tua siswa. Salah satunya adalah SMAN 08

Batam, di Bengkong Sadai. Pengumuman hasil Ujian Nasional (UN) siswa kelas XII disekolah tersebut, dilaksanakan di lapangan upacara.

Orangtua Terima ... Hal. 10

Banyak Pengendara Tak Punya SIM

Operasi Seligi di Depan Polres

BATAM (HK) — Operasi patuh seligi 2018 hari kedelapan di gelar di jalap raya, tepat depan Mapolresta Barelang, Kamis (5/3) sore pukul 16.00 WIB. Hasil operasi tersebut, mayoritas pengendara roda dua yang terjaring, karena tak memiliki SIM.

Kanit Turjawali Satlantas Polresta Barelang, Ipda Fredyando mengatakan Operasi Patuh Seligi 2018 sudah berlangsung pada hari kedelapan. Operasi tersebut sengaja digelar di jalan di depan Polresta Barelang untuk pengendara roda dua maupun

Banyak Pengendara ... Hal. 10



SEJUMLAH pengendara sepeda motor terjaring operasi seligi di depan Mapolresta Barelang.

Pentingnya



JASA RAHARJA

KANTOR PELAYANAN PAJAK DAERAH KARIMUN
BADAN PENGELOLAAN PAJAK DAN RETRIBUSI DAERAH
PROVINSI KEPULAUAN RIAU

JADWAL SAMSAT KELILING, SAMSAT BERGERAK DAN SAMSAT ANTAR PULAU

tuk 46 orang, jadi dalam Surat Keputusan sesuai Perpres nomor 56 tahun 2017 yang berhak menerima uang kerahiman hanya 46 dari 78 KK disana," ungkap Eko Budi di gedung BP Batam, Kamis (3/5).

Eko menjelaskan alasan uang kerahiman diberikan kepada 46 KK karena mereka memiliki tanaman dan tumbuhan di lahan tersebut, sedangkan 32 KK lagi hanya mengklaim kepemilikan lahan sehingga tidak ada kewajiban untuk memberikan uang kerahiman.

Dia melanjutkan status lahan disana untuk hutan lindung sebesar 68 Persil dan peruntukkan lain seluas 10 Persil, sedangkan untuk perhitungan ganti rugi Eko menjelaskan bahwa itu ada hitungan tersendiri dan itu dilakukan sepenuhnya oleh tim apresial.

"Kenapa tidak diganti, karena disitu lahan negara dan status hutan lindung, seandainya diikuti legal opinion diberikan Kejati mereka tidak menerima," ucapnya.

Eko melanjutkan pembayaran uang kerahiman akan diberikan pada tanggal 9 Mei 2018 dengan cara melakukan transfer langsung kepemilikan rekening yang berhak menerima. "Berikan kesempatan teman-teman melengkapi persyaratan dokumen pendudukan, mungkin surat tanah yang mereka miliki," ucapnya.

Menyikapi adanya penolakan dari warga yang tidak mau menerima uang kerahiman, BP Batam tetap akan mengikuti proses dan aturan berlaku, misalnya untuk sisa dari uang kerahiman akan diserahkan kepada Pengadilan selanjutnya dipersilahkan warga berurusan dengan Pengadilan.

"Perjalanan terus dilanjutkan, anggaran tidak boleh ada di bendahara BP Batam, tetapi kita titipkan dengan pengadilan nanti urusannya dengan pengadilan, mekanismenya begitu" sampai Eko.

Eko menambahkan pembangunan waduk Sei Gong yang termasuk kedalam proyek strategis nasional sudah ditahap 70 persen, kemarin hanya terkendala akan permasalahan lahan dimana akan dijadikan daerah genangan.

Ditempat sama salah seorang warga, Patricia menentang kebijakan uang kerahiman yang telah ditetapkan dalam SK Gubernur, menurutnya harga penilaian aset tidak sebanding dengan harga tumbuhan dan uang pembangunan yang dilakukan oleh warga. Sehingga puluhan orang melakukan walk out.

"Berapa pohon pisang, mangga, kelapa harganya, mereka pikir Rp21 juta sudah banyak, menumbuhkan satu tahun butuh berapa uangnya," katanya.

Dia mengaku memiliki lahan seluas 23 hektare, sewaktu tim penilaian datang warga juga tidak pernah dilibatkan hanya diputuskan secara sepihak dengan perhitungan sendiri. "Masyarakat tidak pernah dilibatkan dalam masalah negosiasi dan itu hanya keputusan sepihak," kata Patricia.

Untuk diketahui, Waduk Sei Gong termasuk dalam Perpres 56 Tahun 2017 tentang penanganan Dampak Sosial Kemasyarakata. Dalam Rangka Penyediaan Tanah Untuk Proyek Strategis Nasional, Sei Gong merupakan proyek strategis Nasional nomor 155.

Sebelumnya, 78 kepala keluarga yang berdomisili di lah-

an tersebut tidak mau dipindahkan begitu saja. Alasannya, mereka telah tinggal di lahan tersebut sejak puluhan tahun. Mereka juga mengklaim telah puluhan tahun menggarap lahan untuk berkebun demi untuk menyambung hidup.

Bendungan Sei Gong sendiri merupakan salah satu dari program pembangunan 49 bendungan baru yang tengah dibangun Kementerian PUPR dalam periode 2015-2019 sebagai bagian dari upaya mewujudkan Nawa Cita Presiden Joko Widodo dan Wapres Jusuf Kalla untuk kedaulatan pangan dan ketahanan air nasional.

Saat ini, bendungan senilai Rp 238,44 miliar tersebut, ditargetkan rampung pada Agustus 2018 dan selesai seluruhnya pada akhir 2018. Saat ini progres fisik bendungan telah mencapai 77,53 persen. Pengadaan tanahnya dilakukan oleh Badan Pengelola (BP) Batam.

Sebagai informasi, pekerjaan bendungan ini telah dimulai pada akhir 2015 lalu. Bendungan ini memiliki luas genangan 355,99 hektare (ha) dan kapasitas tampung 11,8 juta meter kubik.

Saat ini, Batam memiliki delapan bendungan yang menyuplai air baku untuk kebutuhan masyarakat dan industri yang ada di kota ini. Karena tidak adanya kandungan air tanah di kota itu, keberadaan bendungan menjadi sangat vital.

Sejak 2016, ketersediaan air baku di delapan bendungan itu tidak mencukupi kebutuhan Kota Batam dan sekitarnya sehingga terjadi defisit 371 liter per detik dan akan bertambah mencapai 1.597 liter per detik pada 2020. ***

setelah kepala sekolah memberikan pencerahan kepada orangtua dan wali siswa yang hadir.

Kepala Sekolah SMAN 8 Batam, Mujid M. MPd mengatakan pengumuman kelulusan siswa/i dilakukan di sekolah, namun bukan siswa yang hadir tetapi diwakili oleh orangtua/wali murid masing masing.

"Untuk menghindari konvoi ataupun aksi coret coret, dan lainnya yang dapat merugikan mereka, kali ini hasil kelulusan langsung ke orang tua siswa," kata Mujid.

Sebut Mujid, sebelumnya pihak sekolah sudah memberikan imbauan kepada siswa-siswinya untuk tidak menggelar konvoi kendaraan yang berpotensi mengganggu ketertiban umum, dan kegiatan coret-mencoret seragam, yang biasa dilakukan dalam perayaan kelulusan.

"Nah, untuk menghindari dan mengantisipasi pihak sekolah juga telah bekerjasama dengan pihak Polsek Bengkong, untuk mengamankan proses pengumuman kelulusan," ungkapnya.

Diterangkan Mujid, dalam proses kelulusan ini diumumkan dengan jalan membagikan surat undangan secara serentak kepada orangtua wali murid, untuk menerima hasil kelulusan.

"Hasil kelulusan diserahkan langsung oleh wali kelas, yang didampingi masing masing siswa. Sehingga, kegembiraan anak dapat dirasakan orangtua/wali murid," imbuhnya.

Pantauan di lapangan kelulusan kelas XII SMAN 8 itu, lulus 100 persen dengan total 567 siswa, yang terdiri dari 335 orang jurusan Mipa dan 232 orang jurusan IPS.

"Alhamdulillah, untuk kelulusan tahun 2018 ini, siswa kami itu lulus 100 persen," pungkask Mujid.

Sementara itu Wakapolsek Bengkong, Iptu Tri Martopo, didampingi Kanit Intel mengatakan, langkah pengamanan terhadap pengumuman kelulusan siswa tersebut merupakan sebuah tanggungjawab bersama. Sehingga mereka tidak melakukan hal-hal yang merugikan diri sendiri.

"Kita tidak ingin para siswa meluapkan emosi, serta kegembiraan yang berlebihan, terhadap kelulusan mereka terima itu. Sehingga, dapat merugikan diri sendiri," kata Iptu Tri Martopo.

Dengan kehadiran kita ini, ungkap Iptu Tri, bisa memberikan rasa aman, tidak ada ugalkan, corat-coret pakaian, konvoi, minum-minuman serta balapan, yang bisa berakibat pada kecelakaan dan musibah lainnya," ungkapnya.

Diterangkan Iptu Tri, di Kecamatan Bengkong ada 10 sekolah tingkat menengah umum yang mengumumkan hasil kelulusan pada hari ini.

"Diantaranya ada 3 SMA Negeri, 2 MA, serta 5 SMK Negeri dan Swasta. Dan kalau ditotalkan, ada sekitar 3.200 orang, yang menerima hasil kelulusan hari ini di Kecamatan Bengkong," terang Wakapolsek. (vnr)

bright people bright future
bright.
PLN Batam

JADWAL PEMELIHARAAN

bright PLN Batam akan melaksanakan pekerjaan pemeliharaan aset milik bright PLN Batam. Pekerjaan yang dilaksanakan sifatnya preventive maintenance (mencegah terjadinya kerusakan) dan corrective maintenance (memperbaiki kerusakan) dan pemeliharaan tersebut rutin dilakukan di semua gardu, jaringan serta transmisi untuk menjaga serta meningkatkan keandalan keistrian di Batam. Pemeliharaan akan mengakibatkan padam di sisi pelanggan sesuai dengan durasi pekerjaan tersebut. Pemataman residensial dilakukan demi keamanan pekerjaan dan petugas bright PLN Batam.

Sehubungan dengan adanya **Perbaikan Andongan SUTM dan Pemangkasan Pohon**, dengan ini diinformasikan jadwal Pemeliharaan aliran listrik sementara secara terbatas, pada:

Hari, Tanggal	Lokasi Padam
Jumat, 04 Mei 2018 Pukul 14.00 - 17.00 WIB	Pertokoan Batavia, Perumahan Batu Aji Residence, Hotel Yame, Perumahan Teratal, Perumahan Muka Kuning Pratama, Perumahan Putri Hijau, Perumahan Griya Batu Aji Asri, Perumahan Artha, Perumahan Phoenix, Perumahan Rhabayu dan sekitarnya.

Informasi pemadaman dapat diakses melalui www.plnbatam.com dan jika terjadi pemadaman diluar jadwal maka dipastikan hal tersebut adalah gangguan. Mohon dapat menghubungi **Call Center bright PLN Batam** di nomor telepon **123 (dari telepon biasa)**, **0778-123 (dari telepon selular)**, dan **twitter @bright_PLNBatam** dan **Facebook bright PLN Batam**.

Kami juga menghimbau kepada pelanggan untuk menghemat pemakaian listrik, matikan perangkat elektronik saat tidak digunakan.

Kami mohon maaf atas ketidaknyamanan yang terjadi, dan atas kerjasama pelanggan diucapkan terima kasih.

Batam, 03 Mei 2018

bright PLN BATAM
MELAYANI TANPA SUAP

BAYARLAH REKENING LISTRIK ANDA DI AWAL BULAN